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利用者・家族 0名

地域代表、見識者・
その他

町会長、副会長兼民生委員1名、
計２名

介護保険課　杉氏

デイサービス主任　　佐藤浩美

介護職員　　　　　　　畠中洋子

議題・課題

報告事項

評価（感想等）

要望、意見及
び助言等

その他必要な
事項

①活動状況の報告
②地域の状況

①利用人数・職員体制・コロナ感染・感染予防・行事報告を行った。

おしのハウス
〇お迎えはどこが1番遠いのかと質問あり。
〇外出も色々な所へ行っている。
町会から
〇町会役員よりコロナ関連については困難事例はなし。第1避難先のくすのき公園が
他町会と一緒の為手狭。町内で避難場所を探すがなかなか見つからない。
〇災害の訓練を何度も行っていく。
金沢市より
〇地域と密着できていると思う。

○またコロナ感染が増えてきている。忘年会のシーズンになるが控えたほうがいい。
今一度気を引き締め環境整備をしっかりしてほしい。地域の方との交流をまたできた
らよいですね。
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